

おめでとうへ卒業



3年2組担任
岩谷 倫光

『卒業を祝して』

卒業の栄冠を手にした皆さん、そして保護者の皆様に心よりお祝いを申し上げます。

時の流れは早いもので、私にとっては、あっという間の3年間でしたが、生徒にとっては、新型コロナウイルスの影響により多くの行事が中止となり、授業ばかりで変化のない学校生活だったため、長く感じられた人も多かったと思います。その中でも、目標に向けて努力を重ね、人として大きく成長したことに対して心より敬意を表します。

今後は、それぞれ新たな道で、さらに人間性を高め、立派な大人へ成長していきましょう。

最後に、「Heaven(God) helps those who help themselves. (日本語訳; 天は自ら助くる者を助く)」という言葉をご紹介します。意味は、「自立して努力する者は、必ず幸福になる (怠惰な者には、決して幸福は訪れない)」という意味です。目標を見失うことなく、何事に対しても前向きに粘り強く努力を積み重ねてください。皆さんが、社会で活躍すること、そして幸せになることを心より願っています。

卒業、おめでとう!!



3年3組担任
齋藤 めぐみ

卒業によせて

卒業おめでとうございます。今日の良き日を、大人っぽくなったみなさんと、マスクなしの笑顔で迎えられたらどんなによかったかと、そんなことばかり考えています。

1年生の終わりから、新型コロナウイルスに翻弄される日々でした。長期間の休校に加え、数々の学校行事の中止、日常生活も窮屈なものでした。そんな制約がある中で、工夫して楽しいことを見つけたり、進路活動に努力するみなさんの姿は頼もしく思えました。この3年間、一緒に成長させてもらったと感謝しています。

私の好きな言葉で、「人生6勝4敗がちょうどいい」というものがあります。全部勝っても、五分五分でもおもしろくない。人生は勝敗では語れませんが、今我慢した分絶対にいいことがやってくるはず。チャンスは待っていてもやって来ません。自分から掴みにいくものです。これから新しい世界で、いいことや楽しいことがあったら、たまには報告してくださいね。待っています。